
Vor der Abstimmung des TOPs regt Stv. Wernicke an, zukünftig darauf hinzuwirken, Straßen so 
herzustellen, dass nicht zugunsten der Fahrbahnbreite auf die Herstellung eines Grünstreifens 
oder Bürgersteiges verzichtet werde. Ihm sei durchaus bewusst, dass durch diese Überlegungen 
die Maßnahmen kostenintensiver würden. 
 
Abstimmungsergebnis: 29 Jastimmen, 2 Enthaltungen 


